

院生大活躍!

RBS

NEWS & TOPICS

ビジネスデザインフォーラム 2013

7月20日 立教大学

今年もRBS、修了生によるRBS立教会、ビジネスデザイン研究会共催のビジネスフォーラムが開催され、1年生によるコンサルティングメソッド*発表と、2年生によるビジネスシミュレーションの前年度報告がありました。フォーラム終了後、第一食堂で行われた懇親会には、在校生、卒業生、先生など多くの方に参加して頂きとても盛り上がりました。

*コンサルティングメソッド=1年次の希望者を対象とした演習科目で、実在企業との協働プロジェクト



1年生と2年生が交流する貴重な機会。熱心な質疑応答が行われました



懇親会の様子。ビジネスデザイン研究会顧問の山中先生にインタビューする本紙編集部員

JBCCに挑戦

8月7日 慶應義塾大学日吉キャンパス

JBCC (Japan Business School Case Competition 日本ビジネススクールケースコンペティション)は国内MBAの価値を高める目的で「教室外での学び」を作ろうと、国内MBA有志と経済産業省の後援で運営されている活動です。今年で4回目を迎えた本大会にRBSから1年生の2チームが出場。残念ながら本選出場は

叶いませんでしたが、来年に繋がる確かな手応えがありました。



大学の垣根を越えた経営コア人材輩出のための活動をしているJBCC

立教大学×日経Bizアカデミー Presents MBA intensive 2013

7月22日～9月7日 立教大学

夏休み期間中、週2回×5週完結で一般の方を対象にしたRBSのMBA教育を体験する公開集中講座が開催されました。MBA教育を実践している先生方が、グループワークやディスカッションを交えて講義を展開。少人数制の5クラス編成で、より発展的なトピックを扱うアドバンスクラスも2クラス用意されました。回を重ねるにつれ盛り上がり増し、本

講座を通じ新たな人脈作りにもつながったのではないのでしょうか。TA (Teaching Assistant)として本講座に参加した院生も学びにつながったと思います。



修了式の様子。TAが参加者の方に修了証をお渡ししました

ベトナムフェスティバル 2013に出展

9月14日～15日 代々木公園

毎年10万人超の人が訪れるベトナムフェスティバル。今年は日越外交関係樹立40周年記念行事として開催され、立教大学ビジネススクリーター創出センター(センター長・亀川雅人教授)が「立教ビズぶら」を出展。ベトナムをテーマにしたビジネスプランやアイデアを紹介したほか、おもに観光を学ぶ学生を対象にした「ベトナム中部ツアーコン

テスト」が開催されました(協力・ベトナム航空、H.I.S)。本研究科からは12期生の有志チームが参加。優秀賞を受賞しました。



表彰式の様子。ベトナムの民族衣装・アオザイ姿の参加者も